



Bath

publié le 08/03/2008 - mis à jour le 11/03/2008

Voyage dans le temps

Aujourd'hui, le 8 mars, nous pris la route pour Bath. A notre arrivee, nous nous sommes diriges vers les thermes romains. Nous avons un questionnaire a remplir a l'aide d'un audioguide (en francais !). Apres avoir vu les nombreux bains, nous sommes alles dejeuner au bord de la riviere nommee Avon.

L'apres-midi, nous avons forme des binomes pour faire un grand rallye pedestre dans la ville de Bath (sous une pluie battante !!!!). Nous avons eu un temps libre pour pouvoir acheter des souvenirs. Maintenant, nous nous trouvons dans le car en direction des familles.

Camille et Helene.

PS : il n'y a toujours pas d'accents sur le clavier anglais, ni de "c" cedille.



